
№ 2 (3738) 6 февраля 2015 г.

Трудовая честь Златмаш
info@zlatmash.ru

Наша миссия:
 � Производить лучшие образцы военной и 
гражданской продукции для обеспече-
ния безопасности страны, способствую-
щие прогрессу во благо человека.

Наши цели:
 � Стать одним из лучших предприятий 
ракетно-космической промышленности.

 � Быть в числе 10 крупнейших предприя-
тий Челябинской области.

 �

 � Развивая предприятие, развивать со-
циальное партнёрство, способствовать 
развитию города, региона, России.

 � Соответствовать самым высоким требова-
ниям к качеству выпускаемой продукции, к 
охране труда, здоровья и окружающей среды.

Работа депутатов машзавода

info@zlatmash.ru

Решая вопросы
На первом в этом году заседании Собрания депу-

татов Златоустовского городского округа рассматри-
валось восемнадцать вопросов, каждый из которых 
детально прорабатывался на профильных комиссиях. 
В работе приняли участие Василий Быков, Александр 
Деркач, Валентин Носов, Юлия Прокопьева.

С докладами выступили прокурор Златоуста Дмитрий 
Хиноверов, который доложил о  состоянии законности 
и правопорядка на территории округа за 2014 год и заме-
ститель начальника Межмуниципального отдела «Златоу-
стовский» Андрей Таможников — о результатах оперативно-
служебной деятельности.

Вновь депутаты от района машзавода подняли вопрос 
электроснабжения жилого района. В очередной раз под-
рядчик не выполнил взятые на себя обязательства по строи-
тельству двухцепной линии электропередач 6 Кв, нарушил 
сроки сдачи объекта, запланированные на середину дека-
бря 2014 года. Депутаты настояли на том, чтобы данный 
вопрос включался в повестку каждого заседания Собрания 
до окончательного его решения.

Принимая во  внимание большую значимость ДК «Ме-
таллург» для жителей, депутаты рассмотрели обращение 
к губернатору Челябинской области Борису Дубровскому. 
В нём предлагается оказать содействие в решении вопроса 
по имущественному комплексу, в перспективном плане — 
рассмотреть возможность его использования муниципаль-
ным образованием. Народные избранники также готовят 
обращение в  адрес Президента РФ Владимира Путина 
по  передаче в  муниципальную собственность производ-
ственных площадей ПО  «Булат». Позиция депутатов  — 
получить в  муниципальную собственность весь объект 
ПО «Булат». Текст обращения направлен на согласование 
главы ЗГО.

Вопрос о  недостроенном больничном комплексе, рас-
положенном в районе ул. Урицкого, также был внесён в по-
вестку заседания. По мнению народных избранников, при 
передаче здания в  муниципальную собственность мож-
но будет рассматривать варианты по  дальнейшему его 
использованию.

Дополнительно был рассмотрен вопрос о ненадлежащем 
использовании земельного участка напротив торгового 
центра «Агат». Участники заседания считают, что договор 
аренды с собственниками торгового комплекса продлевать 
не стоит. Парковочное место необходимо привести в по-
рядок и сделать открытый доступ для всех автомобилей.

По информации пресс-службы  
Собрания депутатов Златоустовского городского округа.

Ветераны Златоустов-
ского машиностроитель-
ного завода побывали 
на  родном предприя-
тии. Когда-то они на-
чали здесь свой трудо-
вой путь, а  продолжили 
на  миасской площадке, 
на объекте № 3, который 
до 1992 года входил в со-
став нашего завода.

Из соседнего Миасса 
приехало восемь человек, 
это бывшие руководители 
подразделений и  главные 
специалисты. Они давно 
уже на заслуженном отды-
хе, но  всё  же вниматель-
но следят за  развитием 
машиностроительной от-
расли Южного Урала, да 
и страны в целом. Ветера-
ны изъявили желание по-
сетить места, где работали 
в молодости. Обширную 
экскурсию по  предприя-
тию и  производственным 
цехам провёл для гостей 
генеральный директор Сер-
гей Лемешевский. Он рас-
сказал о сегодняшнем дне 
предприятия, заводских 
планах, первоочередных 
задачах, стоящих перед 
трудовым коллективом.

Сейчас Златоустовский 
машиностроительный за-

вод переживает полномас-
штабную реконструкцию 
основных производств. 
Экскурсия началась с  кор-
пуса, где уже в  этом году 
разместится современ-
ный заготовительно-
термический цех. Затем 
ветераны по  достоинству 
оценили производство 
алюминиевого профиля, 
а  также производство ги-
дроманипуляторов. Осо-
бенно их впечатлил уча-
сток сборки бытовых плит 
«Мечта». Цифры говорят 
сами за  себя: АО «Злат-
маш» выпускает миллион 
бытовых плит в год, номен-
клатура существенно рас-
ширилась — в ассортименте 
37 моделей.

— В последнее время 
много говорят про модер-
низацию промышленности. 
Сегодня я  убедился, что 
модернизация идёт, — по-
делился впечатлением 
Алексей Фёдорович Лап-
шин. В машиностроении он 
проработал почти полвека, 
уже 16  лет на  пенсии. По-
ездка в Златоуст для вете-
рана  — это, прежде всего, 
возможность встретиться 
с бывшими коллегами.

Георгий Константинович 
Зайцев на  нашем заво-
де трудился 40  с  лишним 

лет  — технологом, масте-
ром, старшим мастером, 
начальником цеха, затем 
директором ОАО «Гермес»:

— С Сергеем Антоновичем 
Лемешевским вместе мы 
проработали двенадцать 
лет. Очень приятно, что се-
годня у руля такого крупно-
го предприятия грамотный 
руководитель. Экскурсия 
нам добавила оптимизма, 

впечатляют планы по  обо-
ронке. Всему коллективу 
Златоустовского машино-
строительного завода хоте-
лось бы пожелать крепкого 
здоровья и дальнейших тру-
довых успехов!

Почётные гости поблаго-
дарили руководство и кол-
лектив предприятия за  тё-
плый приём.

Юлия ФРИЗЕН.

НА ЭКСКУРСИИ. Ветераны по достоинству оценили новое производство алюминиевого профиля.

Тёплый приём

Экскурсию по предприятию провёл для гостей генераль-
ный директор Сергей Лемешевский. 

Особенно ветеранов впечатлили бытовые плиты 
«Мечта».
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Делегация ОАО «Объ-
единённая ракетно-
космическая корпора-
ция» (г. Москва) во главе 
с заместителем генераль-
ного директора по  пер-
соналу и социальной по-
литике Аллой Вучкович 
с рабочим визитом посе-
тила АО «ГРЦ Макеева» 
и АО «Златмаш».

Цель посещения  — 
дать оценку параметрам 
предприятий, входящих 
в  структуру ОРКК, с  точки 
зрения реализации кадро-
вой политики и  выявления 

лучших практик в  работе 
с персоналом.

— Приступая к этой рабо-
те, мы верили, что существу-
ют лучшие практики, — ска-
зала Алла Вучкович, — и они 
действительно существуют. 
Должна отметить, что мно-
гие из них — лучшие в Рос-
сии. Поэтому свою самую 
главную задачу мы видим 
в  распространении этого 
опыта между предприятия-
ми отрасли, и, безусловно, 
опыт предприятий, входя-
щих в  интегрированную 
структуру Государственно-
го ракетного центра, в этой 
связи нам был  бы очень 
полезен.

Алла Вучкович проинфор-
мировала, что по поручению 
Президента РФ в ОРКК был 
сформирован комплекс мер 
по  обеспечению ракетно-
космической промышлен-
ности высококвалифициро-
ванными кадрами, который 
нашёл отражение в страте-
гии по развитию персонала 
корпорации. Среди основ-
ных приоритетов этой про-
граммы  — реализация жи-
лищной политики, работа 
с  кадровым резервом, со-
вершенствование системы 
оплаты труда и  ключевых 
показателей эффективно-
сти обществ. Всё это нахо-
дит отражение и в програм-

мах развития кадрового 
потенциала предприятий 
ОРКК.

28 января в Государствен-
ном ракетном центре гости 
познакомились с  экспери-
ментальной базой, посети-
ли рабочие места, музей, 
а 29 января на Златоустов-
ском машиностроительном 
заводе для представителей 
ОРКК была организована 
экскурсия по основным про-
изводственным площадкам 
предприятия. В этот же день 
в  ГРЦ под председатель-
ством Аллы Вучкович про-
шло совещание с участием 
генерального директора 
АО «ГРЦ Макеева» Вла-
димира Дегтяря, руково-
дителей кадровых служб 
интегрированной струк-
туры, ректора ЧелГУ Диа-
ны Циринг, председателей 
профсоюзных комитетов 
дочерних обществ  — АО 
«Златмаш», ОАО «ММЗ», 
ОАО «Гермес». В  ходе со-
вещания было заслушано 
более десяти докладов 
и  сообщений, касающихся 
ключевых показателей ка-
дровой политики, привлече-
ния и закрепления молодых 
специалистов, системы нор-
мирования и оплаты труда, 
внутрикорпоративной рабо-
ты с резервистами, реализа-
ции социальных программ, 
взаимодействия с  вузами 
по подготовке кадров.

Завершился визит 30 ян-
варя посещением Южно-
Уральского государствен-
ного университета кафедры 
«Летательные аппараты 
и  автоматические уста-
новки» аэрокосмического 
факультета.

По информации пресс-
службы АО «ГРЦ Макеева».

Основные направления развития АО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � По существующим направлениям дея-
тельности предприятия увеличить объ-
ёмы реализации продукции в 2,5 раза.

 � Повысить производительность труда 
не менее, чем в 2 раза за счёт внедре-
ния современных технологий и методов 
управления.

 � Внедрить управление по направлениям 
деятельности с организацией бюджетно-
го планирования и управленческого учёта 
фактических затрат.

Будь в курсе

Уважаемые работники 
АО «Златмаш»!

В целях профилактики преступлений и правонару-
шений, связанных с правилами оборота оружия, бо-
еприпасов и взрывчатых материалов на территории 
Российской Федерации, с 1 февраля на территории 
Челябинской области проводится профилактическое 
мероприятие «Оружие-2015».

В ходе данного мероприятия органами внутренних дел 
будет осуществляться приём от  граждан незаконно хра-
нящегося и найденного оружия, боеприпасов, взрывчатых 
веществ и взрывных устройств. Граждане, которые добро-
вольно сдадут данные предметы, не только освобождаются 
от уголовной ответственности, но и будут вознаграждены 
определённой денежной компенсацией. Порядок сдачи 
оружия, боеприпасов и взрывчатых материалов, а также 
размеры денежной компенсации за их добровольную сда-
чу можно узнать по телефонам дежурных частей органов 
внутренних дел города.

Межмуниципальный отдел «Златоустовский»: 65—32—91; 
79—93—04; 79—93—05. Отдел полиции №  13: 67—44—17; 
69—93—00; 69—93—11. Отдел полиции №  14: 63—43—02. 
Пункт полиции № 8: 63—80—66 или 8—52—88.

Д. П. АФАНАСьЕВ, 
инспектор направления лицензионно-разрешительной 

работы ПП № 8 Межмуниципального отдела МВД 
России по ЗАТО г. Трёхгорный Челябинской области.

Радуга надежд
Международный конкурс детского, юношеского и 

взрослого творчества «Радуга надежд», проходивший 
в городе Челябинске собрал участников из разных 
городов России, всего около 400. Конкурсанты по-
казали настоящее мастерство в различных жанрах 
хореографии. Ансамбль бального танца «Градива» 
Дворца Победы Златоустовского машиностроитель-
ного завода выступил успешно. 

Пара Иван Штоколов – Марина Трубина (солисты млад-
шей группы) исполнили зажигательную ча-ча-ча «Алёшка, 
Наташка» и вальс «Маленький принц». Они стали лауреата-
ми второй степени. Танцоры старшей группы, покорившие 
жюри своим танцем «Бубль гумм» и задорным квикстепом 
«Мисс Кокки», стали лауреатами второй степени. Самые 
взрослые участники коллектива (это хобби-класс) танце-
вали в категории 26–40 лет и «зажгли» не только зал, но и 
жюри самбой «Гадалка», нежным проникновенным вальсом 
«Может ты, может я». Они были приглашены на гала-концерт 
и стали лауреатами первой степени. Также члены жюри 
отметили великолепные костюмы, соответствующие каж-
дому танцу, причёски партнёрш, интересные постановки 
номеров, был отмечен и высокий уровень подготовки.

Ольга КОРНЕЕВА, 
руководитель ансамбля бального танца «Градива».

Снимается фильм
Кинокомпания «СНЕГА» (Екатеринбург) при госу-

дарственной финансовой поддержке Министерства 
культуры Российской Федерации и содействии Полно-
мочного представителя Президента РФ в УрФО при-
ступила к работе по созданию документального филь-
ма «Сталинград нашего тыла» (4 серии по 44 минуты). 
Цель данного проекта — создать масштабную картину 
трудового подвига Урала, ставшего основой военных 
триумфов России на протяжении более трёх веков. 
Показ фильма планируется на одном из федераль-
ных каналов в преддверии 70-летия Великой Победы 
(предположительно  — Общественном телевидении 
России).

Съёмочная группа работает над фильмом в разных го-
родах Урала, в том числе и в Златоусте. В последние дни 
декабря съёмки проходили в  музее истории завода АО 
«Златмаш», который предоставил документальные мате-
риалы о заводе и районе в годы Великой Отечественной 
войны. Киногероями стали труженики тыла, работавшие 
на  нашем предприятии в  годы Великой Отечественной 
войны: Матрёна Ильинична Лаврова, Анна Васильевна Жу-
кова, Николай Михайлович Гаращенков, Филипп Игнатьевич 
Ковалёв. Со зрителем они поделились своими воспомина-
ниями о  том, как им, совсем юным подросткам, наравне 
со  взрослыми пришлось пережить все тяготы военного 
лихолетья. Как судьба забросила их в  Златоуст, в  каких 
условиях им приходилось жить и  трудиться. Недосыпая, 
недоедая, выполняли и перевыполняли нормы выработки, 
буквально валились с ног от усталости, но, немного отдо-
хнув, бежали в клуб смотреть кино или на танцы. А глав-
ное — свято верили в победу.

Как оказалось, Матрёна Ильинична пишет стихи, и один 
их них, посвящённый заводу, она прочла. А Анна Васильев-
на, поражая своей памятью (ведь ей пошёл уже девяносто 
первый год), трогательно рассказала поэму о моряке-герое.

Всем нашим ветеранам сегодня уже далеко за восемьде-
сят, но несмотря ни на что, они поражают своим жизнелю-
бием. Наверно это и есть секрет их долголетия.

Ольга ЖМАЕВА,  
заведующая музеем. 

В одной команде

НА ПРОИЗВОДСТВЕ. На Златоустовском машиностроительном заводе для представи-
телей ОРКК была организована экскурсия по основным производственным площадкам 
предприятия.

Рабочий визит

Дела молодых

Сергей Лемешевский: 

«Надо любить 
свою работу»

По инициативе Совета 
работающей молодёжи 
АО «Златмаш» состоялась 
традиционная встреча 
генерального директо-
ра Сергея Лемешевского 
с  молодыми рабочими 
и специалистами.

Совет работающей моло-
дёжи подготовил для встре-
чи вопросы, которые были 
предварительно собраны 
в  подразделениях завода. 
Вопросы были о самом раз-
ном: от  производственных 
до  взглядов руководителя 
на обстановку в стране и на-
шем родном городе.

В первую очередь моло-
дёжный актив волновала 
экономическая ситуация 
на  предприятии, могут  ли 

р а б о т н и к и 
быть уверены 
в завтрашнем 
дне.

— Из эко-
номической 
с и т у а ц и и , 
которая сло-
жилась на се-
г о д н я ш н и й 
день в  стра-
не, наше 
предприятие 
должно из-
влечь макси-
мум пользы, — 
п о дч е р к н ул 
генеральный 
дирек тор.  — 
Я  рассчиты-

ваю на  то, что изменив-
шийся курс валют даст нам 
возможность увеличить 
объёмы продаж граждан-
ской продукции. Я  на  это 
надеюсь, потому что завод-
ская продукция становит-
ся конкурентоспособной 
по отношению к импортной. 
Надеемся, что будет у  нас 
реализация, будет и разви-
тие. На 2015 год серьёзные 
планы по  увеличению вы-
пуска продукции граждан-
ского направления и росту 
объёмов гособоронзаказа. 
Поэтому я  смотрю в  буду-
щее с оптимизмом.

На встрече также под-
няли тему технического 
перевооружения произ-
водства. Сергей Лемешев-
ский озвучил планы руко-

водства предприятия в этом 
направлении:

— В 2015 году планируем 
масштабное техперевоо-
ружение на  сумму около 
900  миллионов рублей. 
В  оружейном производ-
стве внедряем токарные 
автоматы продольного то-
чения, фрезерные обраба-
тывающие центры. Весной 
планируем завершить ре-
конструкцию участка галь-
ваники. Гальванический 
участок на  75  процентов 
будет состоять из нового со-
временного оборудования. 
В 2016  году для производ-
ства бытовых плит приобре-
тём новую автоматическую 
линию порошковой покра-
ски напылением.

Один из  самых актуаль-
ных вопросов  — будут  ли 
строиться жилые много-
квартирные дома в  квар-
тале Молодёжный и какова 
в  перспективе стоимость 
одного квадратного метра.

— Да, дома строиться бу-
дут. Будет возведено шесть 
многоэтажек. Мы зашли 
в этот район на три-четыре 
года. Сколько будет стоить 
квадратный метр жилья, 
пока точно не могу сказать.

Вопрос формирования 
позитивного имиджа градо-
образующего предприятия 
также не  остался без вни-
мания заводской молодёжи.

— Секрет прост  — надо 
любить свою работу, — от-

метил генеральный дирек-
тор. — Ведь когда занима-
ешься делом, которое тебе 
по  душе, тогда есть и  ко-
манда, и  общий результат, 
и хороший имидж, и репута-
ция. Ведь имидж формируют 
сами люди. Первично — до-
бросовестное отношение 
к труду, тогда и с имиджем 
всё будет в порядке.

Участники встречи об-
ратились к  руководителю 
предприятия с  вопросом, 
какую литературу он  бы 
посоветовал почитать. Сер-
гей Лемешевский, как кан-
дидат экономических наук, 
рекомендовал молодёжи 
познакомиться с  литерату-
рой Николая Старикова. Его 
книга «Национализация ру-
бля. Путь к свободе России» 
поможет сориентироваться 
молодым специалистам 
в  непростой экономиче-
ской ситуации, которая сло-
жилась сегодня не  только 
в России, но и в мире.

В целом в ходе традици-
онной встречи состоялось 
открытое и конструктивное 
обсуждение текущих дел 
и задач.

Важность таких встреч 
очевидна, поскольку есть 
возможность получить ре-
альную «обратную связь» 
от молодых людей, которые 
готовы к  конструктивному 
диалогу с руководством.

Юлия ФРИЗЕН.

В ходе встречи состоялось открытое 
и  конструктивное обсуждение текущих 
дел и задач.
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Основные направления развития АО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � Постоянный мониторинг и анализ от-
раслевых, территориальных и мировых 
рынков.

 � Разработка амбициозных задач по соз-
данию и продвижению конкурентоспо-
собной продукции предприятия, укре-
пление позиций предприятия на рынках.

 � Разработка и реализация перспективно-
го проекта, обеспечивающего развитие 
предприятия на период 2013—2025 гг.

Адрес детства — блокадный Ленинград

В Городском краевед-
ческом музее состоялась 
встреча, посвящённая 
71-й годовщине со  дня 
полного освобождения 
советскими войсками 
блокадного Ленинграда 
от фашистов.

Так происходит каждый 
год. 27 января они встреча-
ются вместе, чтобы почтить 
память погибших защитни-
ков города на  Неве и  его 
жителей, чтобы вспомнить 
об  общем прошлом. Пока 
одни рассказывали, другие 
златоустовские ленинград-
цы слушали, согласно ки-
вали. Они тоже были тогда 
детьми, подростками, кто 
старше, кто моложе.

Напомним, 8  сентября 
1941  года непокорённый 
город был взят во  враже-
ское кольцо, в котором ле-
нинградцам суждено было 
провести 892  дня. Только 
18  января 1943  года, про-
рвав кольцо фашистов, 
встретились солдаты Ле-
нинградского и Волховско-
го фронтов. Блокада была 
прорвана, но до полного её 
снятия ленинградцам при-
шлось ждать ещё долгий 
год — до 27 января 1944-го.

Сегодня те, кто пережил 
блокаду, живут в  разных 
регионах. В  Златоусте их 
осталось всего 20, шестеро 
из  которых уже в  мирное 
время работали на Златоу-
стовском машиностроитель-
ном заводе. Это Инна Ми-
хайловна Добрынина, Алек-
сандра Васильевна Мошки-
на, Людмила Михайловна 
Нехаева, Галина Николаев-
на Савченко, Людмила Ни-
колаевна Сарапулова, Ли-
дия Афанасьевна Томилова. 
И у каждого из них — своя 
ленинградская история.

Людмиле было всего два 
года, когда фашисты взя-
ли в  кольцо город. О  той 
поре она ничего не помнит. 
И только позже, будучи уже 
в детдоме, девочка узнала, 
что она родом из Ленингра-
да. В Великую Отечествен-
ную ей повезло: вместе 
с другими малышами её вы-
везли из осаждённого горо-
да по ледовой Дороге жизни 
через Ладожское озеро.

— Согласно документам, 
произошло это 11  августа 
1942  года, — рассказыва-
ет Людмила Николаевна 
Сарапулова (в  девичестве 
Осипова). — Уже после по-
сылала запросы в  архивы, 
пыталась узнать о  судьбе 

родителей. Искала, но  ни-
кого из родных так и не на-
шла. Из сибирского городка, 
где находился детдом, меня 
и  ещё 10  подростков при-
везли в  Златоуст учиться. 
Окончила училище и  оста-
лась на Урале.

Уральский городок стал 
для Людмилы второй роди-
ной. Здесь она повзрослела, 
вышла замуж. Теперь у неё 
подрастают внуки: Татья-
на и  Катерина, но  до  сих 
пор Людмила Николаевна 
не оставляет надежды всё-
таки найти своих родных 
или хотя  бы узнать о  них 
что-то…

Спросила у наших ленин-
градцев, что они помнят 
о  городе своего детства. 
Детская память с  трудом 
выхватывает названия 
знакомых ленинградских 
улиц…

— Помню только, что 
в  бомбоубежище бежали 
и… взрыв. Маму тогда рани-
ло, а папа в феврале 42-го 
умер от  голода, — вспоми-
нает Лидия Афанасьевна 
Томилова. — Положили его 
на саночки, повезли. Страш-
но было! Помню блокадный 
паёк, как собирали вместе 
со  старшими сестрёнка-
ми щепки у  разбитых до-

мов для буржуйки. Вокруг 
руины. Было холодно. А мы 
были детьми, играли, бегали 
в окопы. Под ногами хлюпа-
ла вода.

День освобождения Ле-
нинграда Лидия встретила 
в  больнице. Заболела ми-
нингитом, но выжила, и се-
годня, когда некоторые хо-
тят переписать историю, она 
очень надеется, что светлая 
память о тех, кто умер в дни 
блокады от  голода, погиб 
от  вражеских бомб и  сна-
рядов, кто трудился на  за-
водах осаждённого города, 
кто сражался с врагом, на-
всегда останется в сердцах 
людей.

Ленинградцев с  юби-
лейной датой пришли по-
здравить представители 
администрации Златоуста, 

соцзащиты, депутаты го-
родского Собрания.

— От имени коллекти-
ва трижды орденоносного 
Златоустовского машинос-
роительного завода по-
здравляю вас с  этой свет-
лой датой, — обратилась 
к  участникам депутат го-
родского Собрания Юлия 
Прокопьева. — В  истории 
России Ленинград навсегда 
останется городом, который 
не сдался врагу. Все вы, ле-
нинградцы, разделили этот 
великий подвиг.  Вы почув-
ствовали на себе все тяготы 
войны, пережили обстрелы 
и бомбёжки, голод и холод. 
Но, несмотря ни на что, вы 
сумели выстоять и выжить. 
Огромное вам спасибо! Мы 
знаем историю и  сделаем 
всё возможное, чтобы ны-

нешнее поколение златоу-
стовцев никогда не  забы-
ло, какой ценой досталась 
Победа.

Минутой молчания со-
бравшиеся почтили память 
погибших защитников Ле-
нинграда и его жителей.

А потом ленинградцы 
пели песни прошлых лет, 
делились воспоминаниями, 
принимали поздравления 
от  молодого поколения 
златоустовцев, работни-
ков городского музея. Они 
уже знали дату следующей 
встречи: 27  января  — День 
освобождения Ленинграда 
от блокады фашистских во-
йск, ведь уже никогда невоз-
можно разобщить братство 
тех, кто делил последний ку-
сочек ленинградского хлеба!

Татьяна ШАГЕЕВА.

ЛЕНИНГРАДЦЫ. В Златоусте их осталось всего 20.

Вестник профкома
Второго февраля про-

шло совещание пред-
седателей цеховых 
комитетов.

Председатель профсо-
юзного комитета Пётр Рти-
щев вновь поднял вопрос 
о  повышении заработной 
платы на предприятии, что 
является особенно акту-
альной темой в свете роста 
цен на необходимые товары 
и продукты питания. Одна-
ко план в  январе не  был 
выполнен, об этом говорят 
показатели производства. 
А  рост зарплаты на  пред-
приятии возможен только 
при выполнении плана.

Предцехкомы единоглас-
но проголосовали за пред-
ложенный план мероприя-
тий на 2015 год. В 2015 году 
состоятся две конферен-
ции. В  плане мероприятий 
— празднование 70-летия 
со дня Великой Победы.

В этом году профсоюзам 
России исполнится 110 лет. 
Стартовал конкурс на  зва-
ние «Лучшая цеховая про-
фсоюзная организация», 
призовой фонд увеличил-
ся до  100  тысяч рублей. 
Об этом рассказала предсе-
датель комиссии профкома 
по организационной работе 
Ольга Скрябинская. 

О расходах и доходах про-
фсоюзной казны доложила 
главный бухгалтер Наталья 
Конева. Так доходы по про-
фсоюзным взносам в  про-

шлом году составили чуть 
более 9 миллионов рублей. 
Сегодня членами профкома 
являются 3800  работников 
предприятия.

На материальную помощь 
затратили почти 200 тысяч 
рублей. На  проведение 
заводских мероприятий 
169  тысяч рублей. В  этом 
году планируется увеличить 
фонд солидарности.

5 февраля во Дворце По-
беды состоялась интеллек-
туальная игра «Что? Где? 
Когда?». Умники и  умницы 
в  составе девяти команд 
состязались за  денежные 
премии и  возможность 
представлять АО «Злат-
маш» на марафоне эрудитов 
в Миассе.

В День защитника Отече-
ства планируется провести 
игру «Laser tag», желающие 
принять участие должны 
подать заявки до 9 февра-
ля. Также профком собира-
ет заявки для игры в  боу-
линг. Масленица и проводы 
зимы состоятся 21 февраля.

В завершении встречи 
объявили итоги конкурса 
на лучшую новогоднюю га-
зету: первое место и премия 
в размере 1,5 тысяч рублей 
завоевали сотрудники отде-
ла № 263, на втором месте 
оказалась творческая ко-
манда отдела № 234, брон-
за досталась цеху № 10. Все 
участники получили слад-
кие подарки.

Юлия ВОЛьСКАЯ.

Лови момент!
Романтический ужин на 

двоих в одном из лучших 
ресторанов Златоуста?..
Легко! Новые сюрпризы 
готовит радио «Златмаш» 
к Дню всех влюблённых! 

Как же все мы любим полу-
чать неожиданные подарки. 
Приятные сюрпризы делают 
нашу жизнь более интерес-
ной, неповторимой. Сама я 
не только люблю получать 
подарки, но и дарить. Имен-
но поэтому заводское радио 
объявляет конкурс для са-
мых смелых, решительных 
и неординарных людей. Вам 
необходимо до 10 февраля 
написать красивую историю 
двух влюблённых сердец и 

приложить к ней фото. Нет 
никаких ограничений — уча-
ствуют все желающие. Мы не 
сочиняем «Войну и мир», но 
мы говорим о том, что лежит 
у нас на сердце… 

Само участие в конкурсе 
на лучшую романтическую 
историю — уже азартная 
игра! Счастливые победи-
тели отправятся в канун 
Дня Святого Валентина в 
ресторан «Бельмонт» на 
невероятный ужин. Сде-
лайте достойный подарок 
второй половинке, удивите 
оригинальным признанием 
в своих искренних чувствах. 
Итак, ведь есть за что по-
бороться?! Вы только пред-
ставьте — чудный вечер 

при свечах, лёгкая музыка, 
ваша красивейшая вторая 
половинка рядом с вами… 
Это же уникальный шанс 
сделать предложение руки 
и сердца своей избраннице! 
Всё в ваших руках.

Мы ждём ваши варианты 
— отсылайте к нам на почту 
pr@zlatmash.ru либо прино-
сите в редакцию радиове-
щания (кабинет 209, здание 
центральной проходной), 
либо в редакцию газеты 
«Трудовая честь Златмаш» 
(кабинет 227). По всем до-
полнительным вопросам мы 
с удовольствием ответим 
вам по телефонам 8-58-73 
либо 8-51-92.

Юлия ФРИЗЕН,  
влюблённый редактор 

радиовещания.

Ответы
на кроссворд «Хоть 

шерсти клок», 
опубликованный 

в газете «Трудовая 
честь Златмаш» 

от 23 января 
2015 года.

По горизонтали: 7. Астро-
лог.  8. Конфетти. 9. Басня. 
11. Тотем. 12. «Вертикаль». 
15. Шеврет. 18. Шарбин. 
19. Меринос. 20. Карнак. 
21. Пушкин. 24. Испания. 
26. Мышкин. 27. Кеплер. 
31. Козлодоев. 33. «Щёлка 
…». 34. Мохер. 35. Козинцев. 
36. Медведев.

По вертикали: 1. Ис-
кандер. 2. Принц. 3. Во-
льер. 4. Косуля. 5. Тенор. 
6. Утренник. 10. Уиллис. 
13. Серпантин. 14. Кабрио-
лет. 16. Фетакса. 17. Боту-
лин. 22. Кастор. 23. «Цы-
плёнок…». 25. Теккерей. 
28. Воклен. 29. Гермес. 
30. Скриб. 32. Жорес.

Новогоднее пожела-
ние: «ПОБОЛьШЕ КАПУ-
СТЫ В ГОД КОЗ»

Уважаемые читатели, к 70-летию Победы в Великой Отечественной войне в на-
шей газете открывается новая рубрика «За Родину!».

Сегодня на учёте предприятия 30 ветеранов Великой Отечественной войны, 
11 узников концлагерей, 6 блокадников и 468 тружеников тыла. О многих из них 
газета уже писала и продолжает это делать. Никто не забыт, ничто не забыто!

Предлагаем вам, уважаемые заводчане, поучаствовать в подготовке материалов 
ко Дню Победы. Если в вашей семье хранятся военные реликвии, фотографии, 
письма или кто-то из ваших родственников участвовал в Великой Отечественной 
войне, трудился в  тылу, напишите об  этом. Ваши статьи будут опубликованы 
в газете «Трудовая честь Златмаш», а военные истории прозвучат по заводскому 
радио.

Редакция газеты.
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Последние деньки ян-
варя для студентов Зла-
тоустовского индустри-
ального колледжа ма-
шиностроительной пло-
щадки имени И. Я. Шора 
выдались особенно 
горячими. Прошла госу-
дарственная итоговая 
аттестация. Чуть позже 
успешно окончившим 
это учебное заведение 
вручили дипломы.

Окончив обучение, все 
они получили рабочие 
и очень необходимые наше-
му предприятию профессии: 
«Станочник», «Слесарь», 
«Сварщик», «Элекромон-
тёр», «Делопроизводитель». 
Кроме того, две группы сту-
дентов дополнительно обу-
чались по программе кадет-
ского корпуса и  получили 
дополнительные профес-
сии  — матроса-спасателя 
и пожарного.

В состав государственной 
экзаменационной комиссии 

вошли представители орга-
низаций и предприятий Зла-
тоустовского округа  — по-
тенциальные работодатели. 
Надо сказать, что все пять 
комиссий возглавляли спе-
циалисты нашего предпри-
ятия: Павел Коткин, Наталья 
Бахарева, Ирина Копосова, 
Анатолий Ягупов, Наталья 
Очеретова. Они положи-
тельно оценили качество 
подготовки выпускников.

— Престиж рабочей про-
фессии растёт, об этом гово-
рят сухие цифры статисти-

ки, — подчеркнула замести-
тель директора по учебно-
производственной работе 
машиностроительной пло-
щадки имени И. Я. Шора 
Златоустовского индустри-
ального колледжа имени 
П. П. Аносова Светлана Ян-
гирова. — Более половины 
выпускников после окон-
чания обучения устраива-
ются по  выбранной про-
фессии. В  2014  году набор 
в  одну группу по  профес-
сии «Станочник» составил 
33 человека, в то время как 
набор по  специальности 
«Технология машинострое-
ния» на  две группы соста-
вил 54  человека. В  связи 
с этим нами были открыты 
дополнительные бюджет-
ные места. По  профессии 
«Сварщик» были набраны 
две группы, а набор по про-
фессии «Электромонтёр 
по  ремонту и  обслужива-
нию электрооборудования» 
по  сравнению с  прошлым 
годом увеличился более 
чем в два раза.

30  января во  Дворце 
Победы воспитанникам 
казачьего кадетского 
корпуса торжествен-
но вручили документы 
об  окончании учебного 
заведения, а  31-го со-
стоялся выпускной вечер 
в  стенах колледжа для 
остальных выпускников.

Стройные ряды, воинская 
выправка, звучит команда: 
«Ровняйсь, смирно». Выно-
сят знамя. А  затем кадеты 
замирают под гимн России. 
На  торжество по  случаю 

вручения дипломов по-
строен весь личный состав 
кадетского корпуса. На вы-
пускной пришли препода-
ватели, родители, друзья, 
представители администра-
ции округа, а также казачье-
го движения в  Златоусте, 
депутаты городского Собра-
ния, педагоги профессио-
нальных образовательных 
организаций Челябинской 
области.

Кадеты принимали по-
здравления, а  особо отли-
чившимся вручили не толь-
ко дипломы, свидетельства 
об окончании, но и грамоты. 
Присутствующие напут-
ствовали молодое поколе-
ние. Первую в своей жизни 
высоту они уже взяли: на-
ряду с  общеобразователь-
ными предметами и  спец-
предметами по  профессии 
эти парни изучали военное 
дело.

Со знаменательным со-
бытием выпускников по-
здравила помощник ге-
нерального директора 
по  связям с  общественно-
стью АО «Златмаш», депутат 

городского Собрания Юлия 
Прокопьева:

— От имени трижды орде-
ноносного Златоустовского 
машиностроительного за-
вода, депутата Законода-
тельного Собрания области 
Сергея Лемешевского по-
здравляю вас! Вы поступили 
и сегодня успешно окончили 
индустриальный колледж, 
получили рабочие профес-
сии, вы очень нужны городу, 
очень нужны России!

Златоустовский машино-
строительный завод во все 
времена поддерживал «шо-
ровсую академию», которая 
всегда являлась кузницей 
рабочих кадров для пред-
приятия, и  эту существую-
щую не  одно десятилетие 
традицию, несомненно, 
продолжит.

Сегодня Златоустовские 
машиностроители возла-
гают на  своих подопечных 
особые надежды. Наиболее 
успешным выпускникам за-
вод готов предоставить ра-
бочие места.

Алексей КАРСУНЦЕВ, 
Татьяна ШАГЕЕВА.
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С Днём рождения:
В. А. Голяницкого — начальника отдела № 224
А. Н. Рубцова — зам. генерального директора по социаль-
ному развитию
Г. А. Черемных — начальника отдела № 293
Н. Б. Чистых — начальника отдела № 280
Г. М. Стукалова — б/начальника цеха № 69
Н. К. Шубенкова — б/главного специалиста по качеству 
отдела № 256
Н. П. Никитину — б/начальника отдела № 277.

С 10‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Н. Ф. Караневскую — уборщика помещений цеха № 29
В. Г. Батурина — штамповщика цеха № 31.

С 15‑летием непрерывной трудовой деятельности:
З. Р. Гарипова — слесаря цеха № 19
Л. В. Хисамову — маляра цеха № 31
И. В. Скробова — оператора станков с ПУ цеха № 41
А. В. Мачулиса — фрезеровщика отдела № 222
Е. Г. Приходько — инженера-технолога отдела № 234
К. Т. Абдулина — литейщика пластмасс отдела № 244
Г. Б. Денисова  — слесаря-инструментальщика отдела 
№ 244
Л. М. Оробей — сварщика отдела № 244.

С 20‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Л. А. Лапунину — оператора-токаря 
станков с ПУ цеха № 1
Л. О. Дьяченко — уборщика помеще-
ний цеха № 10.
С 35‑летием непрерывной тру‑

довой деятельности:
О. В. Войтова  — электромон-
тёра цеха № 13.
С 40‑летием непрерывной 
трудовой деятельности:

Л. П. Обжорина — электро-
монтёра цеха № 14.

Праздничные даты:
8  февраля  — День рос-
сийской науки, 14  фев‑
раля  — День святого 
Валентина (День всех 
влюблённых).

Пишут заводчане

Сердечная недостаточность
Хмурый зимний денёк. 

На  переполненной марш-
рутке еду, недовольный со-
бой, попроведать родите-
лей. Опять припозднился, 
да ещё угораздило сесть 
в  кабину к  водителю, при-
дётся всю дорогу продавли-
вать полик, тормозя, и ды-
шать сигаретным дымом. 
Мысленно прокручиваю 
в голове, что нужно сделать 
в  первую очередь: расчис-
тить снег, наносить воды, 
несколько раз смерить ро-
дителям давление, ещё …

Отвлекает ситуация 
на  дороге: какой-то авто-
баран вылетает на  встреч-
ку. Инстинктивно давлю 
в  полик обеими ногами и, 
прижимая к  груди рюкзак 
с  гостинцами как подушку 
безопасности, жду удара… 
Но водила, хоть и молодой, 
среагировал моментально 
и  умело избежал столкно-
вения. Я не удержался и вы-
сказал восхищение умением 
водить.

— Давно ли за рулём?
— С детства. Отец нау-

чил быть внимательным 
на  дороге, не  отвлекаться 
и не гонять.

Коротко и  понятно. На-
строение улучшалось. Снова 
погрузился в свои размыш-
ления. Всё-таки позднова-
то еду. Пока то да сё. Мама 
снова будет волноваться, 
как по темноте я буду от них 
добираться до  дома. Хотя 
сам давно не  одиножды 
дед, понимаю теперь: для 
них я  всё равно ребёнок. 
Конечно же, во всём «вино-
вата» жена: не могла встать 
затемно, ждал, когда испе-
кутся её пироги-гостинцы, 

и теперь тоже будет назва-
нивать, почему так поздно 
задерживаюсь.

Снова внезапная оста-
новка. Какая-то фура пере-
крыла движение и  обра-
зовалась пробка, не то что 
проехать — выйти из марш-
рутки невозможно. Сосре-
доточиться на своих мыслях 
не даёт моя соседка слева, 
с  осуждением показывая 

на  инвалида, смело про-
бирающегося между стоя-
щим транспортом. Смущён-
но улыбаясь и  не  отвечая 
на  неприветливые возгла-
сы «юных хозяев» дорогих 
авто, он целеустремлённо 
шёл к  магазину. И  тут как-
то резко потемнело. Между 
нами появилась целая туча 
голубей, и  будто  бы собой 
стали защищать мужчину 
от  негатива. Как почётный 
эскорт сопровождали его.

А он, подойдя к магазину, 
ловко снял котомку со спи-

ны, достал из  неё пакет 
с  семечками, снял шапку, 
положил её на скрещённые 
костыли и в какую-то коро-
бочку насыпал угощение 
для своей свиты. Что здесь 
стало твориться… Голуби 
облепили его как близкого 
родственника, целуя и неж-
но лаская своими крыльями, 
садились на  непокрытую 
голову и ворковали, и вор-

ковали… Видимо рассказы-
вали ему свои птичьи, толь-
ко ему понятные новости. 
Некоторых он брал в руки, 
подносил к  лицу, что-то 
им шептал на  их голуби-
ном языке, не  видя никого 
вокруг.

А люди проходили мимо, 
отворачивались или де-
лали вид, что не  замечают 
ни  пустую шапку, ни  этого 
одинокого, широкой души 
человека, нашедшего пони-
мание среди птиц и тратив-
шего для общения немалую 

часть своей «огромной» ин-
валидской пенсии. Из мага-
зина вышел ребёнок, присо-
единился к этой радостной 
компании, стал подставлять 
ручонки. Птицы окружили 
и его, доверительно близко 
летая возле. Но тут подбе-
жала, гневно размахивая 
руками, мамашка и за руку 
оттащила заплакавшего 
мальчугана.

Шапка оставалась пустой.
Засигналили задние ма-

шины. Мы, кое-как протис-
нувшись, выбрались из этой 
ловушки. Выйдя на  своей 
остановке, зашёл в ближай-
ший продуктовый магазин, 
купил пшена и семечек под-
солнуха, чтобы родители 
перед своими окнами мог-
ли подкармливать божьих 
пташек. Как в далёком дет-
стве, угощая нас чем-нибудь 
вкусненьким, обязательно 
приговаривали: «Это го-
стинец от птички, а этот — 
от  зайчика». И  мы верили, 
а  потом вместе со  взрос-
лыми делали кормушки, на-
сыпали хлебушка и ждали, 
наблюдая через замёрзшие 
окна, когда птички нам при-
несут гостинец.

Проходя мимо домов 
и  бросая беглый взгляд 
на  окна, не  редко видишь, 
как кто-то старенький жад-
но всматривается вдаль 
в  надежде увидеть свою 
птичку (а, вернее, птенцов, 
когда-то выпорхнувших 
из  родного дома), которая 
обязательно принесёт им 
весточку от детей или вну-
ков, а  если будет «лётная 
погода» — то и гостинцы.

Владимир РАДЧЕНКО.

«Вы вновь Отечеству нужны!»

Вы очень нужны городу, очень нужны России! Кадетов 
поздравляет депутат городского Собрания Юлия Проко-
пьева.

На торжество по случаю вручения дипломов построен весь личный состав кадетского 
корпуса. 


